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CONCLUSION:The generative transformation theory received ac@rable
linguistic attention, which was characterized by gimplified in level of
analysis and modern ideas. However, the followitages of evolution of
human thought generally, and interested in langustyely in particular,
demonstrated the mutual relations between the idéashomsky and other
philosophical ideas such instinct is distinguishiedand clear and raved

indicating provided to Chomsky's theory has manyhef philosophical roots
.we will try to discovered in the article raved

La théorie génératives transformation ont recu attention linguistique

considérable, ce qui a été caractérisé par sgoliigs en niveau d'analyse et
leur modernité des idées. Toutefois ,les suivdets étapes d'évolution de la
pensée humaine généralement ,et les intéresséstuidss linguistiques en
particulier , démontres les relations communs eleseidées du Chomsky et
les autres idées philosophiques notamment L'intssoit distingué dedans et
évident , et déliré ce qui indique a condition goer la théorie de Chomsky a
plusieurs des racines philosophiques .essayédtctauvre dans l'article délire.
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